



(ESPAÑA, 18/04/2011) Después de éxitos como *Conspiración Maine* 2006; *El mesías Ario* (2007);

El secreto de los Assasini (2008); y la

Profecía de Aztlán (2009);

Mario Escobar

dedica ahora una novela histórica al reformador Martín Lutero.

La nueva obra está editada por el Grupo Nelson, sexta editorial por volumen de publicaciones y facturación de los Estados Unidos y la primera editorial evangélica del mundo por los mismos motivos (en España Grupo Nelson está vinculada a [Ediciones Noufront](#)).

Matar a Lutero se puso a la venta en los EEUU el 21 de marzo y en España desde el 1 de abril. Mario Escobar se encuentra en plena campaña promoción.

SINOPSIS

Martín Lutero tiene que huir apresuradamente de Worms. El príncipe Federico le ha preparado una escolta y un refugio hasta que las cosas se calmen. Junto a él va un joven mercenario español llamado Juan Márquez y algunos de sus amigos, recorrerá Alemania para ocultarse en un apartado castillo. Allí, atormentado por el miedo a morir y la angustia de su encierro, traducirá la Biblia al alemán. La relación de Juan Márquez y Lutero ira cambiando a medida que el joven soldado comprende lo que quiere hacer el reformador. En aquel recóndito lugar, Juan Márquez cambiará su vida y conocerá a Elisabeth, una de las mujeres que sirven a Lutero, enamorándose perdidamente de ella. Mientras tanto, en Wittemberg las tensiones crecen debido una serie de “profetas” que quieren radicalizar la Reforma.

EL AUTOR

Trailer de "Matar a Lutero"

Nacido en Madrid (1971), España. Novelista, ensayista y conferenciante. Licenciado en Historia y Diplomado en Estudios Avanzados en la especialidad de Historia Moderna, ha escrito numerosos artículos y libros sobre la Inquisición, la Reforma Protestante y las sectas religiosas.

Es director de la revista Historia para el Debate Digital, colaborando como columnista en distintas publicaciones. Apasionado por la historia y sus enigmas ha estudiado en profundidad la Historia de la Iglesia, los distintos grupos sectarios que han luchado en su seno, el descubrimiento y colonización de América; especializándose en la vida de personajes heterodoxos españoles y americanos.

Su primera obra, Conspiración Maine 2006, fue un éxito. Le siguieron El mesías Ario (2007), El secreto de los Assassini (2008) y la Profecía de Aztlán (2009). Todas ellas parte de la saga protagonizada por Hércules Guzmán Fox, George Lincoln y Alicia Mantorella.

Sol rojo sobre Hiroshima (2009) y El País de las lágrimas (2010) son sus obras más intimistas. También ha publicado ensayos como Martín Luther King (2006) e Historia de la Masonería en Estados Unidos (2009). Sus libros han sido traducidos a cuatro idiomas, en formato audiolibro y los derechos de varias de sus novelas se han vendido para una próxima adaptación al cine.

Fuente: Mataralutero.com